



Börse für Ausbildung und Studium 2021: Aussteller können sich schon anmelden

15.07.2020

Ab sofort können sich Ausbildungsbetriebe und andere Institutionen im Internet unter www.ausbildung-im-havelland.de für die nächste Börse für Ausbildung und Studium im Landkreis Havelland anmelden. Die jährliche Messe wird am 14. Januar 2021 im MAFZ in Paaren im Glien stattfinden. Unter der angegebenen Internetadresse finden auch Schüler und Eltern viele Informationen rund um die Börse, ihre Aussteller sowie die Ausbildungs- und Studienangebote.

Wie in jedem Jahr wird der Landkreis Havelland die Fahrt von den Schulen zur Börse für Ausbildung und Studium organisieren. In diesem Jahr hatten rund 1700 Schüler und 86 Lehrer dieses Angebot genutzt. Die Schulen bekommen die erforderlichen Anmeldeunterlagen dazu zum Beginn des neuen Schuljahres vom Landkreis zugeschickt.

[Zurück](#)